

Por caso de Ronald Ojeda

## Canciller venezolano a Tohá: relaciones con Chile están rotas desde agosto

"A ubicarse en la realidad", reaccionó Yvan Gil, quien añadió que "todo esto por arrastrados con los gringos".

El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Yvan Gil, reaccionó a las declaraciones de la ministra del Interior, Carolina Tohá, sobre "no cortar relaciones"

con el país caribeño, en medio de la indagatoria por el crimen del exteniente Ronald Ojeda, y dijo que están rotas desde agosto.

"A ubicarse en la realidad", es-

cribió el canciller en Telegram la noche del viernes.

"Estos burócratas y diplomáticos chilenos de redes sociales son muy divertidos y ridículos. Tienen tanto afán de hacerle el coro al imperio que se olvidan de la realidad: desde agosto del año pasado la República Bolivariana de Venezuela los expulsó de la patria

de Bolívar y rompimos toda relación, retirando también todo nuestro personal de Chile, todo esto por arrastrados a los gringos", sostuvo Gil.

"Mientras el gobierno imitador de Sebastián Piñera no asuma un papel digno y de respeto a nuestro país, no habrá ninguna relación posible", añadió.



Canciller venezolano, Yvan Gil, dijo que "rompimos toda relación".